

こいのぼりが新しくなりました



ケアハウス 光の森の家

こどもの日に向けて、こいのぼりを新しくしました。青空で気持ちよさそうに泳いでいます。入居者の皆さんお散歩をしてベンチでちょっと休憩です。

ケアハウスの周りには、こいのぼりの他にも花壇や自然が沢山あり、散歩をするととても気持ちが良いです。入居者の皆さん「今日は気持ちのいい陽気だった!」「あっちで、こんな花が咲いてたよ!」と教えてくださいます。

そして、ケアハウスの居室からもこの景色を眺めることができます。上から見る景色はまた違って見えるのでしょうか?

鯉のぼり制作

デイサービスセンター 光の森の丘

5月のこどもの日に合わせてお一人ずつ可愛らしい鯉のぼりを制作いたしました。トイレットペーパーの芯に小さくちぎった折り紙を張り付ける作業では一体どのような鯉のぼりができるのかと皆さん不思議がっていましたが、完成した鯉のぼりを見て「可愛いね。早く家に飾ろう」と気持ちよさそうに泳ぐ鯉のぼりの姿に大変喜ばれていました。



感謝・御礼

長年にわたるケアビレッジ光の森での活動に対して馬場順子共生福祉会理事長が5月3日に社会福祉功労者知事表彰を受賞致しました。

今まで光の森に関わっていただいた全ての関係者の皆様のお力添えの賜物です。皆様方に心より感謝申し上げます。今後ともどうかよろしくお願い申し上げます。

行事予定

★施設により内容が異なります。

6月
父の日
運動会



7月
七夕
ビアガーデン



8月
納涼会
夏祭り



新職員紹介

[クリニック 光の森]
● 佐久間理恵

[特養 光の森の丘]
● 白岩かなゑ

[老健 光の森]

● 菊地 祐香
● 戒並絵美子
● 津野 綾子
● 阿部 弘美

[デイサービスセンター 光の森の丘]
● 前田 洋子
● 宗形三津子

編集後記

新年度になり2ヶ月がすぎました。今年の春は日ごとの気温差が特に激しかったように思います。

ニュースでは毎日コロナウイルス感染者が発表されています。感染対策をしっかりと行いましょう。今年度も福老便りでは利用者のみなさんの笑顔溢れる様子をお伝えしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

編集委員紹介

- ・吉田 智美(老健)
- ・池内 麻紀(老健)
- ・三澤奈奈絵(DS光の森の丘)
- ・田中さない(特養)
- ・佐藤 美穂(ケアハウス)
- ・川崎 守(DS光の森)
- ・早坂 啓子(DS光の森)

フクロウ

福老便り



CARE VILLAGE

ケアビレッジ光の森

■〒963-0665 郡山市横川町字遠後 50-1 TEL024-956-8100

発行: ケアビレッジ光の森編集室

フクロウは智慧の神様
そして 森の守り神…
光の森にフクロウあり

新型コロナウイルスクラスター収束と新しい体制についてのご報告

介護老人保健施設 光の森

3月に介護老人保健施設光の森において新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生いたしました。3月2日から3月15日迄に入所者21名、職員8名の陽性者を確認し、行政や感染対策専門チームからのご指導やご支援をいただき、4月4日をもって収束となりました。通所リハビリテーションは4月11日から再開となりました。御協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。ご利用者様及び関係者の皆様には、大変なご不便とご心配ご迷惑をおかけしたにも関わらず沢山の労いや励ましのお言葉をいただきました。心より御礼申し上げます。

さて、収束後より施設内は感染対策をとった新体制となりました。1階は入所者の食堂スペースと通所リハビリテーションスペースが入れ替わりました。2階は1カ所だった食堂を東棟・西棟で区切り、2カ所で対応しています。今後も皆様に安心してご利用いただけますよう、より一層の感染対策に努めて参りますので引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。



1階入所者食堂スペース



通所リハビリテーションスペース



ひな祭り会

特別養護老人ホーム 光の森の丘

日差しが暖かく感じられる3月3日、ひな祭り会を行いました。今年は小さなお内裏様とやんちゃなお雛様が、職員手作りの黄金のドラゴンと一緒に各ユニットを舞い踊りました。黄金のドラゴンに初めは驚く様子が見られましたが、音楽に合わせ手拍子や体でリズムをとるなど、利用者様職員共に大いに盛り上がったひな祭り会となりました。

おやつには桜餅と郡山銘菓の薄皮まんじゅうなどを用意し、いつもより種類が多いおやつに「これも食べていいの」「もう一つ食べたい」など喜びの声と笑顔がみられました。



ツバメがやってきました!

ケアハウス 光の森の家



毎年ケアハウスの玄関ではツバメが子育てをしますが、今年も子育ての準備にやってきました。丸々とした可愛いツバメです。入居者の皆さんも「今年もツバメが来たね!」「可愛い雛が生まれるのが楽しみだね!」と心待ちにしています。

カラス対策のネットを取り付けて、ケアハウスも子育ての応援準備完了です。ケアハウスみんなでツバメの子育てを見守っていきたいと思います!

ケアハウスでは窓を開けると鳥たちの声が聞こえてきます。とても気持ちの良い季節です。

青空カフェ

デイサービスセンター 光の森

コロナの影響で外出にも不自由を感じながらの生活が続いています。デイサービスの庭にはチューリップ・ネモフィラ・デイジー・芝桜など色鮮やかな花々が咲き始めました。庭に出て青空に泳ぐこいのぼりと足元の花々をゆっくり鑑賞した後に、甘いおやつと紅茶を召し上がっていただきました。その後札を使った○×クイズで職員も一緒になり楽しい時間を過ごしました。



<お花見特集>

デイサービス 光の森

4月に入り肌寒く感じた風も少しずつさわやかで心地良い風になってきました。デイサービスの木々の若葉や草花も芽生え「春」の訪れを知らせてくれています。今年も花見の外出はコロナ感染対策で控えることになり、光の森敷地内の桜を鑑賞しました。例年より1週間早く咲き始めタイミング良く天気にも恵まれました。数名のグループを作り間隔をあけて花の種類や桜についての思い出話を聞きしたりしました。



デイサービスセンター 光の森の丘

天気の良い日の午後に西田町の梅口一ドや中田町の花木団地へドライブに出かけました。満開に咲く花々に皆さんからは「うわあ。綺麗だね」「こ



れは見事だ」と喜びの歓声があがっていました。時には車から降りて香りを楽しんだり、満開の桜が広がる景色に笑顔をほころばせながら春の訪れを楽しみました。

特別養護老人ホーム 光の森の丘

施設周辺にも桜が咲き始め春の陽気となりました。4月初旬には桜が満開となり、居室やテラスから見える花々に「綺麗に咲いてるね」や「外に散歩に行きたい、花見日和だ」など皆さん心躍



る様子が見られました。

天気の良い日にはテラスを散歩し、桜やハナミズキを眺めました。

ユニット内にも県内各地の桜の名所の写真を掲示すると「ここは行ったことあるぞー」「ここはよく行ってたよ」など職員との会話にも花が咲きました。

各ユニット毎の手作りの桜の飾り付けも見応えありました。

